

28 Hedwig

Wenn ein Sucher entdeckt, dass der Sinn des Lebens nicht dieses Universum ist, sondern das ursprüngliche, göttliche Universum, beginnt er sich nach dem Leben zu sehnen wie der Hirsch, der nach dem frischen, kühlen Wasser des fließenden Bachs dürstet. Die Knospe der Lilie in seinem Herzen öffnet sich und der Hirsch umwirbt sie. Aus ihrer Vereinigung wird eine neue Seele geboren, ein Kind, das dazu bestimmt ist, die ganze Miniaturwelt des Suchers von allem Irdischen, Endlichen, Gefallenen, das kein Teil des ursprünglichen Ziels ist, zu reinigen. Solch eine neue Seele strahlt, weil sie göttlich ist, ein wundervolles Licht aus, einen herrlichen Glanz von unsagbarer Schönheit und Reinheit. Dies wird in *Harry Potter* durch Hedwig symbolisiert, Harrys treue, liebevolle und intelligente Begleiterin. Natürlich kann Hedwig nur eine strahlend weiße Schneeeule sein, die Harrys innere Reinheit symbolisiert. Die Tatsache, dass Harry Hedwig hat, ist Beweis genug, dass Harry über das akkumulierte Böse in sich selbst, das durch Voldemort personifiziert wird, siegen wird.